



Le tableau de bord social du Poitou-Charentes est en ligne sur le site de l'INSEE

jeudi 22 novembre 2007, par [lpe](#)

Ce tableau de bord social co-piloté par la Direction régionale des affaires sanitaires et sociales et la direction régionale de l'Institut national de la statistique et des études économiques a été réalisé en partenariat avec des administrations, des collectivités territoriales et des organismes qui souhaitent faire progresser l'observation sociale en Poitou-Charentes.

Outil de l'observation sociale, le tableau de bord social a été créé pour répondre aux nombreuses demandes d'indicateurs suscitées par la parution de l'Atlas social régional en 2006. Il propose un produit accessible à tous sur internet.

Le tableau de bord social se présente sous forme de fichiers téléchargeables. Il contient pour chaque année une sélection d'une vingtaine d'informations essentielles concernant les revenus, les minima sociaux, la couverture maladie universelle complémentaire, le chômage, le logement.

Ces données sont disponibles à différents niveaux géographiques allant de la région au quartier pour les villes de plus de 10 000 habitants (iris), niveau le plus fin, en passant par les pays, les communautés de communes, etc.

Il contient aujourd'hui des informations pour les années 2003 à 2006 et sera régulièrement actualisé.

Le tableau de bord est complété par des pages de documentation : calendrier de disponibilité des données, définition des concepts utilisés, description et cartographie des zonages représentés.

Il est accessible sur www.insee.fr/poitou-charentes, rubrique « Produits et services ».